

GOSELIES

La gare est-elle enterrée?

Samedi, dans Le Soir, le ministre-président wallon Paul Magnette propose d'utiliser les 200 millions de préfinancement qui étaient prévus pour le projet de gare à Gosselies pour achever le RER bruxellois. Une intervention de la Wallonie qui se ferait sous la forme d'un prêt...

Par cette déclaration, Paul Magnette laisse entendre que le projet est définitivement abandonné par le Gouvernement wallon. C'est en tout cas ainsi

que les riverains des zones de réservation, notamment du côté de Luttre, l'ont compris, s'appêtant à souffler un ouf de soulagement. Pour le député wallon Philippe Knaepen, il est encore un peu tôt. « *Dans une question parlementaire que j'ai adressée au Ministre M. Prévôt le 18 novembre, celui m'indiquait que la gare de Gosselies restait inscrite dans les 18 projets prioritaires proposés par le Gouvernement wallon. Bref, le flou subsiste...* »

